



A Strasbourg, le 15-12-2021

Madame Rachelle Marx
Principale Collège International Vauban

à

Mesdames et Messieurs les Directeurs et Directrices d'école

S/C de Mesdames et Messieurs les inspecteurs et inspectrices
de l'éducation nationale

Objet: information à transmettre aux familles concernant la section internationale portugaise du collège international Vauban de Strasbourg

Depuis la rentrée 2017, le collège international Vauban de Strasbourg accueille des élèves en section internationale portugaise qui sont le fruit d'accords intergouvernementaux de coopération éducative avec le Portugal et contribuent à la politique d'ouverture internationale de l'académie de Strasbourg.

La section internationale portugaise du collège international Vauban propose, en plus du cursus standard de droit commun, un enseignement de langue, littérature et civilisation portugaise et d'histoire en portugais.

Ces sections ont un recrutement académique (hors secteur) et s'adressent à des élèves ayant déjà été sensibilisés à la langue et à la culture des pays concernés (Portugal, Brésil, Angola...). Les élèves de ces sections sont intégrés dans les différentes classes du collège international Vauban et regroupés durant les horaires d'enseignements spécifiques à la section. Cette pratique favorise à la fois un enseignement plurilingue de grande qualité et une mixité scolaire et culturelle bénéfique à chaque enfant.

Rachelle MARX
Principale

70 boulevard d'Anvers
67000 Strasbourg

Téléphone 03 88 61 56 51
Télécopie 03 88 61 17 54



éducation
nationale
enseignement
supérieur
recherche



Je vous prie de bien vouloir transmettre aux parents des élèves de CM1 et de CM2 intéressés par ces deux sections les contacts et documents concernant ces sections internationales. **Les familles des élèves inscrits en ELCO/EILE portugais sont également un public cible de la section internationale portugaise.**

Il serait souhaitable de permettre également à nos professeurs de portugais d'intervenir auprès des élèves, familles et des professeurs des CM2 pour transmettre les informations sur nos sections.

Suite au Conseil académique des sections internationales, la rectrice de l'académie de Strasbourg a décidé d'ouvrir une section portugaise au lycée des Pontonniers, pour assurer la continuité du parcours jusqu'au baccalauréat.

Rachelle MARX

**Collège
International
VAUBAN**